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НОВЫЕ ОРИЕНТИРЫ И ПЛАНЫ.
ЗАСЕДАНИЕ ПРАВЛЕНИЯ 
АССОЦИАЦИИ «ЭЛЕКТРОКАБЕЛЬ»
NEW GUIDELINES AND PLANS. 
MEETING OF THE BOARD OF THE ELECTROCABLE ASSOCIATION

 27 и 28 июня 2023 года состоялось очередное 
заседание Правления Ассоциации «Электрокабель». 
Заседание проходило в городе Пскове на базе пред-
приятий группы компаний «СКТ», входящей в Холдинг 
«Акрон».

В работе Правления приняли участие президент 
Ассоциации Максим Третьяков, вице-президент Евге-
ний Васильев, а также члены Правления Павел Моро-
зов, Игорь Шайнога, Андрей Лобанов, Илья Куликов, 
Сергей Зинуков и Дмитрий Пташинский. Дирекцию           
Ассоциации представляли генеральный директор                
Наталья Сахарова и заместитель генерального дирек-
тора Алексей Каукиайнен. На заседание в качестве го-
стей были приглашены Виталий Мещанов, Глеб Снеж-
кин и Александр Гусев.

     Первый день работы Правления был посвящён 
посещению заводов группы компаний «СКТ». На тер-

ритории бывшего завода «Псковкабель» гостям было 
показано производство эмалированных проводов, об-
моточных проводов с бумажной, полиимидно-фторо-
пластовой и стекловолокнистой изоляцией. Участники 
заседания познакомились также с производством си-
ловых кабелей различного сечения и геофизических 
кабелей. Затем члены делегации посетили бывший                  
завод «Псковгеокабель», который располагался на тер-
ритории крупнейшего завода по производству свароч-
ного оборудования «Псковэлектросвар». Предприятие 
в настоящее время находится в процессе возрождения 
и полной реконструкции с созданием новых цехов и 
производств, так как в 2018 году завод был объявлен 
банкротом и прекратил существование.

     В настоящее время на базе обанкротивше-
гося предприятия Холдинг «Акрон» восстанавлива-
ет ранее утраченное производство геофизического 
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кабеля, электросварочного оборудования, а также 
монтирует оборудование завода «Севкабель», вы-
везенное из Санкт-Петербурга. Проводятся работы 
по замене коммуникаций, элементов конструкции 
крыши, а также облицовки фасадов. Общая площадь 
реконструируемых производственных помещений 
составляет 80 тыс. м2.

     Несмотря на объёмные строительно-монтаж-
ные работы, завод выпускает кабельную продукцию, 
перерабатывая ежемесячно 800 т металла, и плани-
рует в ближайшее время достичь переработки 1800 т 
алюминия и меди в месяц.

     На следующий день в конференц-зале го-
стиницы «Покровская» было проведено заседание 
Правления Ассоциации «Электрокабель». Повестка 
дня состояла из пятнадцати пунктов. Были рассмотре-
ны, обсуждены и подытожены принятыми решения-
ми вопросы о работе комитете «Антиконтрафакт», о 
маркировке кабельной продукции, о процедуре вы-
боров Правления и президента Ассоциации, об ин-
формационной политике, о проведении сличитель-
ных испытаний в аккредитованных лабораториях, о 
поддержке Ассоциацией деловых программ, выста-
вок и форумов, о подготовке кадров на предприяти-
ях-членах Ассоциации, о выполнении финансового 
плана и другие.

     С докладом о состоянии кабельного произ-
водства за первые пять месяцев 2023 года выступил 
президент Ассоциации Максим Третьяков. Он отме-
тил, что темпы роста производства, набранные в этом 
году, приятно радуют. Рост физического производства 
кабельно-проводниковой продукции составил 11 %, а 
по отдельным номенклатурным группам увеличился 
на  25–100 %. Заметный рост производства показали 
следующие виды кабелей и проводов: кабели для 
воздушных линий электропередачи, силовые кабели 
на напряжение до 1 кВ, кабели для погружных нефте-
насосов, кабели для подвижного состава, бортовые и 
морские кабели.

     Максим Третьяков представил также проект 
программы и перечень тем докладов предстоящего 
82-го общего собрания членов Ассоциации «Электро-
кабель», которое состоится в сентябре 2023 года.

     Об итогах выполнения плана по информаци-
онной политике Ассоциации доложил генеральный 
директор «Рускабеля» Александр Гусев. Особое вни-
мание докладчик обратил на то, что члены Ассоциа-
ции высоко ценят бренд «Электрокабель» и стали го-
раздо активнее использовать его в своих технических 
и коммерческих целях. Так, если год назад он исполь-
зовался 25 тысяч раз, то сейчас это число увеличилось 
до 125 тысяч раз в год.

     Членам Правления были представлены два 
доклада, подготовленные вице-президентом Ассо-

циации Евгением Васильевым. Первый доклад был 
посвящён анализу кадрового состава предприятий 
Ассоциации: руководящим работникам, инженер-
но-техническому персоналу, рабочим, их образо-
вательному и научному уровню, а также состоянию 
работ по подготовке и переподготовке кадров. Были 
внесены предложения по совершенствованию работы 
с кадрами, и отдельным решением Правления созда-
на группа для осуществления конкретных действий в 
этой области.

     Второй доклад содержал предложения по со-
вершенствованию деятельности комитета «Антикон-
трафакт». Все предложения, вынесенные из доклада, 
были одобрены членами Правления. При обсуждении 
доклада было предусмотрено финансирование ряда 
работ и принято решение об утверждении программы 
деятельности комитета «Антиконтрафакт» на очеред-
ном общем собрании Ассоциации.

     На заседании были рассмотрены также и дру-
гие вопросы:

- об участии Ассоциации в выставочных деловых 
мероприятиях;

- о проведении работы по сличительным испы-
таниям в разных аккредитованных лабораториях;

- о работе журнала «Кабели и провода»;
- о выполнении сметы расходов дирекции Ассо-

циации «Электрокабель».
     По всем рассмотренным вопросам были при-

няты конкретные решения, предусматривающие пла-
нирование работ по различным направлениям, нали-
чие ответственных лиц и финансирования.

     Следующее заседание Правления Ассоциации 
«Электрокабель» состоится в городе Санкт-Петербурге 
в сентябре 2023 года, во время проведения общего со-
брания Ассоциации.
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